



Journée Mondiale de prière à Angoulême

La Journée Mondiale de Prière (JMP) est un mouvement œcuménique mondiale initié par des femmes chrétiennes à la fin du XIXème siècle.

Il se concrétise pour une journée de prière commune chaque année, le premier vendredi de mars dans plus de 120 pays.

Pendant 24 heures autour de la terre, les mêmes mots dans la diversité des langues invitent à prier le Seigneur.

Chaque année, les femmes d'un pays différent conçoivent et rédigent une célébration œcuménique.

Les femmes affirment que la prière et l'action sont indissociables et jouent un rôle essentiel dans le monde.

Toutes et tous sont invités à venir :

- Découvrir la richesse des différentes confessions dans un esprit œcuménique
- Partager espoir et craintes, joies et peines
- Prendre conscience des talents de chaque personne
- S'encourager mutuellement
- Témoigner que la prière est force de changement.

Cette année, ce sont les femmes d'Angleterre, Pays de Galles et d'Irlande du Nord qui ont préparé la prière, sur le thème " Un avenir à espérer "

A Angoulême, cette prière se vivra le 4 mars 2022 à 18h30 au centre paroissial protestant, 224 rue de périgueux à Angoulême.

JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE

"UN AVENIR À ESPÉRER"

JÉRÉMIE 29,11

ANGLETERRE PAYS DE GALLES
IRLANDE DU NORD

VENDREDI
4 MARS
2022



